



Förderpreis des Gemeinderates Beringen für die Förderung des Zusammenlebens in der Gemeinde

Die Gemeinde Beringen möchte im Jahr 2025 wieder den mit CHF 1'000 dotierten Preis zur Förderung des Zusammenlebens in der Gemeinde verleihen.

Ausgezeichnet werden Projekte, welche mindestens einer der folgenden Anforderungen gerecht werden:

1. Das Zusammenleben in einem Quartier wird gefördert.
2. Den Neuzuziehenden wird der Einstieg in Beringen erleichtert, sei dies im Quartier oder im Verein
3. Die Attraktivität von Beringen als Wohnort allgemein oder für einzelne Personengruppen wird gefördert.
4. Es fördert die Wahrnehmung von Beringen als interessanten Lebensraum.

Der Preis wird durch den Gemeinderat vergeben und anlässlich des Neujahrsapéros am 1. Januar 2026 überreicht.

Bewerbungen können bis 20. Oktober 2025 beim Gemeinderat Beringen eingereicht werden. Für die Details verweisen wir auf das Reglement 181.210 (Förderpreis Zusammenleben) der Gemeinde Beringen.

Beringen, September 2025
Gemeinderat Beringen